

子育て支援 PR ラッピングトラックが運行開始！

－新潟運輸（株）創立 80 周年記念トラックが市内を走ります－

燕市と新潟運輸（株）は、市民サービスの向上と地方創生の実現を目的とし、令和5年5月25日に包括連携協定を締結しました。本協定の取り組みと新潟運輸（株）設立80周年記念事業として、「子育てするなら燕市で」をPRするオリジナルデザインのラッピングトラックが8月1日より運行を開始します。車両のお披露目として、本日7月31日に市役所駐車場にて、実際の車両を展示しています。

【ラッピングトラック展示概要】

- 1.日 時：7月31日（水）午前10時30分頃～11時（予定）
- 2.場 所：燕市役所 おもいやり駐車場横
- 3.デザイン：つばめっ子かるた（絵：黒井健さん）の絵札をもとに豊かな環境で楽しく暮らす子どもたちをデザインしています。
- 4.その他：8月1日（木）から燕市内で運行されます。



包括連携協定の取り組みとしてこれまで子育てPRステッカー、防犯パトロールステッカーの車両貼付や、つばこん de ハッピープロジェクトの周知で連携を実施してきました。今後も下記の連携事項に沿って連携していきます。

<連携事項>

- ・燕市の魅力発信・市政PR
- ・災害時の支援
- ・地域の安心・安全
- ・SDGsの推進
- ・地域活性化・市民サービスの向上



本件についてのお問い合わせ先
総務部 広報秘書課：太田
電話：0256-77-8363（直通）